

Lebendige Kirche für die Kleinen



Ein Rätsel-Rundgang durch die Kirche St. Simon und Judas in Hennef

Herzlich willkommen!

Schau dich in Ruhe um!

Bänke

Geh einmal durch den Mittelgang. Geh einen großen Bogen außen herum und schau dich um, schau dir die Kirchenbänke an. Suche dir eine aus und setz dich dorthin. Was denkst du, ist die Bank bequem?

Ja ____ nein ___

Säulen

Schau dir die Säulen an. Suche dir eine aus und lehn dich an, berühre sie – was fühlst du? Ist sie

kalt O oder O warm ?

Was meinst du, wie viele Kinder braucht ihr, um einen Kreis um die Säule zu bilden?

Fenster

Schau einmal nach oben. Schau dir die Fenster an, welche Farben siehst du? Kreise die Farbe ein:

Rot Blau Braun Gelb Pink
Orange Lila Türkis Schwarz Grün
Beige Weiß Grau Ocker

Kerzen

Zünde doch gerne selbst eine Kerze an und sprich ein kurzes Gebet oder denk an jemanden.

Taufbecken

Wo befindet sich das Taufbecken? Erkennst du das Tier, das sich auf dem Deckel befindet?

Bist du vielleicht auch hier getauft worden? Wenn ja, frag mal deine Eltern, wie das so war. Vielleicht gibt's davon Fotos!?

Figuren

Schau dich in der Kirche noch einmal um.

Viele Figuren stehen hier. Kannst du sie zählen? Wie viele sind es?

Altar

Die Stufen führen hoch zu einem besonderen Tisch, dem Altar. Schau ihn dir einmal genau an, leg ruhig deine Hand auf den Stein. Kannst du von vorne auf dem Stein ein Tier erkennen?

Tabernakel

Dreh dich um. Was ist das für ein Kasten? Fass ihn einmal vorsichtig an, wie fühlt er sich an? Warm () kalt ()

Jesus im Fenster

Über dem Tabernakel ist ein großes Fenster, auf dem man Jesus sehen kann. Wie sieht Jesus aus? Fällt dir etwas auf? Nun haben wir hier alles gesehen. Geh doch nochmal hinaus und geh um die Kirche herum. Schau dabei in den Himmel, wie hoch die Kirche ist!

Neben der Kirche findest du noch die **Johanneskapelle**, dort finden oft Beerdigungen statt. Dahinter gibt es einen alten Friedhof – schau dir doch mal die Steine an, die sind ganz anders als die Steine auf Friedhöfen heute. Du darfst sie auch gerne anfassen, vielleicht erkennst du auch ein besonderes Symbol auf den Steinen!?

Komm gerne wieder vobei und schau dich um. Eine Kirche soll lebendig sein, es ist das Haus Gottes und Gott hat Freude an den Menschen! Besuch auch gerne mal unsere Homepage, vielleicht findest du da das eine oder andere Angebot für dich: www.Katholische-kirche-hennef.de

Herausgeber: Katholisches Familienzentrum Geistingen-Hennef-Rott Kurhausstr. 3, 53773 Hennef



Ansprechpartnerinnen:

Sabine Montag, Pastoralreferentin 0151 53963617 Sabine.Montag@Erzbistum-Koeln.de

Annemarie Beckers, Koordinatorin 0151 74240059 Annemarie.Beckers@Erzbistum-Koeln.de

> Unsere Angebote und Aktionen findest du auf unserer Homepage: https://www.katholische-kirche-hennef.de/

Die Segnung der Kinder

Eine der schönsten Erzählungen aus der Bibel ist diese über Jesus und die Kinder:

"Da brachte man Kinder zu ihm, damit er ihnen die Hände auflegte. Die Jünger aber wiesen die Leute schroff ab. Als Jesus das sah, wurde er unwillig und sagte zu ihnen: Lasst die Kinder zu mir kommen; hindert sie nicht daran! Denn Menschen wie ihnen gehört das Reich Gottes. Amen, das sage ich euch: Wer das Reich Gottes nicht so annimmt, wie ein Kind, der wird nicht hineinkommen. Und er nahm die Kinder in seine Arme; dann legte er ihnen die Hände auf und segnete sie."

Markus 10,13-15, auch bei Matthäus 19,13-15 und bei Lukas 18,15-17

